
PROCES-VERBALDE L'ASSEMBLEEGENERALE DU 6 JUIN 2023

-

La réunion est ouverte à 10 heures.

Sont présents: André Barthe; Alberto Bendelac; Françoise Bernier; Gérald Clément; Joël Mathieu;
Gabrièle Rau; Marie-Thérèse Rebat; Jean-Marie Maria.

Sont absents/excusés: Hervé Dupont; Chantal Lamurey; Jean-Marie Lasoret; Jean Moreau;
Dominique Save-Guyot; Anne-Marie Rovella.

A.Bendelac, président, souhaite la bienvenue à:

*Jean-Marie Maria, DDEN membre de la délégation de Carros, mais qui suit l'école de Fabron à Nice.
Il sera désormais invité à ce titre, aux réunions de l'Association de Nice.

*Joël Mathieu, qui a été nommé à La Colle sur Loup, dans les écoles Daniel Pennac et Noël Lanza.
Ainsi avec Dominique Save-Guyot, qui est en charge de l'école Teisseire, les trois écoles de LaColle sur
Loup sont couvertes.

1} Hervé Dupont, trésorier, démissionne de ses fonctions.

Gérald Clément accepte de le remplacer.

Sa candidature est acceptée à l'unanimité: 8 pour sur 8 votants.

Le Bureau se compose ainsi:

Président: Alberto Bendelac

Vice-Présidente: Dominique Save-Guyot

Trésorier: Gérald Clément

Secrétaire: Jean-Marie Lasoret

Cette composition est adoptée à l'unanimité des présents: 8 pour sur 8 votants.

2} Dominique Save-Guyot, compte tenu de ses nouvelles charges de travail à LaColle sur Loup,
abandonne le suivi des écoles Rothschild 1 et Rothschild 2.

Marie- Thérèse Rebat, reprendra la charge de ces écoles à la rentrée scolaire en septembre 2023.

En revanche, elle abandonne les écoles La Plana et Victor Asso, à LaTrinité.

Le Président informera les directions de ces écoles des modifications.



3) Il faudrait réussir à recruter quelques nouveaux DDEN.

Gabrièle Rau pense à participer au forum des Associations. Mais, renseignements pris, aucun forum
n'est prévu prochainement.

Alberto Bendelac propose de remettre un petit dossier d'information à chaque collègue actuel. Il
pourrait ainsi être distribué, pour information, à toute personne intéressée. Cedossier comprendrait
1 flyer, 1 fiche "devenir DDEN", 1 fiche "nouveaux DDEN".

Gabrièle Rau va commander des flyers supplémentaires.

Gérald Clément propose d'organiser des mini-conférences dans des écoles ou collèges/lycées, afin de
présenter le travail du DDEN.

4) Après un rapide tour de table, où chacun peut s'exprimer sur le "climat" dans ses écoles, le

Président rappelle les tâches essentielles du DDEN dans les écoles:

*Assister aux trois conseils de classe de l'année scolaire.

*Remplir le rapport de visite annuel en décembre/janvier et le transmettre. Il faut aussi en effectuer
la saisie informatique qui permet à notre collègue Jean Doussy d'en réaliser une présentation
statistique lors de l'AG annuelle.

5) On rappelle les deux concours de la Fédération.

*Ecoles Fleuries

*Se construire Citoyen-Samuel Paty

Les inscriptions se font durant le premier trimestre de l'année scolaire.

Les renseignements et dossiers d'inscription se trouvent sur le site: www.dden-fed.org

Gabrièle Rau indique que le travail de l'école St Philippe est achevé. Le 19 juin une petite cérémonie
aura lieu dans l'école pour valoriser le travail des élèves.

Pour conclure cette A.G, le Président attire l'attention des collègues sur le Musée de la Résistance
Azuréenne qui vient de s'ouvrir à l'Arenas, immeuble le Phare, 455 promenade des Anglais. Il est très
intéressant à visiter.

Par ailleurs, Mme Martinetti ( ancienne IEN), et d'autres personnalités ont rédigé un fascicule sur Jean
Moulin, qui sera distribué aux élèves de CM2 durant la prochaine année scolaire.

La séance est levée à 12 heures.

Le Président,

A. SEi" DELAc.


